

SEÑALES PARA MANIOBRAS EN TIERRA



DESCRIPCIÓN

DEL SEÑALERO AL PILOTO DE LA AERONAVE

DEL PILOTO DE LA AERONAVE AL SEÑALERO

IPO



SEÑALES PARA MANIOBRAS EN TIERRA

¿Señalero, Marshall?

Seguramente sabes que el personal que se encarga de guiar a las aeronaves mediante señales en tierra se conoce como **Señaleros o Marshall** y que son de vital importancia en la operación de vuelo diaria.

Ellos son los encargados de guiar a los pilotos desde y hacia su posición de parqueo.



Como has notado, ellos siempre usan ropa reflectiva con colores muy intensos que ayudan a que puedan ser visto fácilmente por pilotos y demás personal en tierra.

Lo más usual es que la ropa sea de color naranja o amarillo intenso con unas bandas reflectivas tanto en la espalda como en la parte frontal.

SISTEMA DE GESTIÓN DE SEGURIDAD OPERACIONAL

SEÑALES PARA MANIOBRAS EN TIERRA

¿Paletas, toletes, linternas o Varitas?

Para mejorar las visibilidad de estas señales, se usan paletas de color rojo e incluso alguna tienen luces en su interior para ser usadas en las noches.



El significado de la señal sigue siendo el mismo, ya se empleen palas, toletes iluminados o linternas.